



Theresa Jensen, Leonie Flaksman, Stefanie Stoltzenberg, Francesca Rivinius und Karolin Spegg (v.l.) nach dem erfolgreichen Auftakt des „KRAFT.MUSIK“-Projekts, das Musik und Gespräche zu Senioren bringen möchte.

Spannendes Projekt für Jung und Alt

Musik verbindet Generationen und schafft Glücksmomente: Das ist die Idee des Projekts **KRAFT.MUSIK**, das von der **Stiftung junge norddeutsche philharmonie** in Kooperation mit der **Pollmann Stiftung** Mitte Januar in einer Alstertaler Seniorenanlage seinen Auftakt feierte.

Unter den geltenden Corona-Auflagen spielte ein Streichquartett bestehend aus 4 Musikerinnen, Leonie Flaksman, Theresa Jensen, Francesca Rivinius und Karolin Spegg im Saal der Senioreneinrichtung Haydn und Schuberts „Rosamunde“! Nach einem wunderschönen Kammerkonzert rundete eine Gesprächsrunde zwischen den jungen Musikerinnen und den Gästen der Seniorenanlage die Veranstaltung ab! Alle Protagonisten gingen ganz beseelt aus diesem Nachmittag! Ausgeheckt haben sich dieses langfristige Projekt die beiden befreundeten Vorstände Stefanie Stoltzenberg-Spies, Stiftung jnp, und Eberhard Hofmann, Pollmann Stiftung. „Wir wollten unsere Stiftungsziele zusammen bringen! Von der Gabe der jungen Musiker sollen die Menschen in den Senioreneinrichtungen regelmäßig profitieren. Zunächst war der Gedanke neben dem Konzert auch ein gemeinsames Kaffeekränzchen mit Jung und Alt anzuschließen. Hier machte uns Corona leider einen Strich durch die Rechnung. Trotzdem sind wir sehr glücklich, dass Kraft.Musik endlich seinen Auftakt feiern konnte. Glücksgefühle in Seniorenheime zu tragen ist wirklich etwas Wunderschönes“, so Stefanie Stoltzenberg-Spies. Die im Jahr 2021 Stiftung junge norddeutsche philharmonie unterstützt die jnp e.V, eine Zusammenkunft jüngerer Musizierender, die

*„Glücksgefühle in
Seniorenheime zu tragen ist
etwas Wunderschönes.“*

mit Spaß, Professionalität und Enthusiasmus die großen Bühnen Norddeutschlands erobern. Mit dem Leitbild „von der Luftmatratze in die Elbphilharmonie“ gelingt es der jnp immer wieder, gleichermaßen Exzellenz und Bodenständigkeit zusammen-zuführen. (Infos: www.stiftung.junge-norddeutsche.de)

Die Pollmann Stiftung wurde 2008 von Herbert Pollmann (*1919, †2013) als Stiftung bürgerlichen Rechts gegründet. Die Stiftung hat ihren Sitz in Hamburg und verfolgt unmittelbar gemeinnützige und mildtätige Zwecke. Herbert

Pollmann war ein dänischer Unternehmer mit deutschen Wurzeln. Er war ambitionierter Wassersportler und sozial vielfältig engagiert. Neben der Förderung des Wassersports ist ein Stiftungszweck das soziale Engagement für bedürftige ältere Menschen, existenzielle Unterstützung und das Teilen gemeinsamer Freude z.B. durch Kulturerlebnisse. (Infos: www.pollmann-stiftung.org)

„Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn weitere Seniorenheime Lust hätten, mit uns zu kooperieren und auf diese Art und Weise Glücksmomente von jungen Musizierenden zu Senioren zu tragen“, erklärt Stefanie Stoltzenberg-Spies.

Mehr Infos zum Projekt KRAFT.MUSIK gibt es unter **Tel. 040 30 23 84 86** und stiftung@junge-norddeutsche.de.